
Protokoll: 

Die Mitglieder des Gremiums sind bislang davon ausgegangen, dass die Sportgeräte aus der Messehalle 

Wallersheimer Kreisel in der Gerätturnhalle auf dem Asterstein weiter benutzt werden können. 

Die Verwaltung teilt hierzu mit, dass diese (zum Teil über zehn Jahre alt) – bis auf sehr wenige 

Ausnahmen - nicht mehr zu gebrauchen sind und Verletzungsgefahr bestehen würde. 

 

RM Lipinski-Naumann kritisiert, dass die Kosten für die Anschaffung der Sportgeräte für die 

Gerätturnhalle von der Stadt zu tragen sind. 

Die Verwaltung begründet dies damit, dass der Zuschuss des Landes mit 3 Millionen € weit über dem 

normalen Fördermaß hinaus liegen würde. 

 

RM Sauer macht darauf aufmerksam, dass die Gerätturnhalle länger von der Uni und den Schulen 

(vormittags) genutzt würde, als von den Leistungssportlerinnen und Leistungssportlern, welche die 

Gerätturnhalle erst ab nachmittags nutzen.   

 

Herr Diehl weißt eindringlich darauf hin, dass die neuen Sportgeräte bis zur Inbetriebnahme der 

Gerätturnhalle nicht geliefert würden, wenn nicht zeitnah eine positive Entscheidung getroffen wird. 

 

Anmerkung: 

Die Bewilligungsbescheide der ADD vom 27.11.2015 und 15.12.2015 wurden den Fraktionen mit Email 

vom 18.06.2018 zur Verfügung gestellt.  

 


